

Fußball-Turnier mit FB-Teams aus Weckelweiler Ein FB-Turnier der “besonderen Art“?



Mit Freude und einer gewissen Neugier haben wir die Einladung der Jungs aus Weckelweiler, einer sozialtherapeutischen Einrichtung, entgegengenommen, ein gemeinsames FB-Turnier auszutragen. So eine Begegnung hat es sich bisher nicht gegeben, die Jungs aus Weckelweiler kannte man aber schon ein wenig aus ihrem Training in der Sporthalle.



Schon im Vorfeld hatten sich Jungs von beiden Seiten miteinander getroffen, um Einzelheiten zu besprechen.

Nach sehr schönen Spielen, am Ende auch mit gemischten Mannschaften, bei herrlichem Sommerwetter, wurde gemeinsam auf dem Schulhof gegrillt.

Das Turnier hat gezeigt, dass Menschen mit oder ohne Beeinträchtigung sehr wohl gemeinsam sportlich aktiv sein und Spaß haben können. Dies war auch die Intention, nämlich Erfahrungen auszutauschen, Gemeinsamkeiten durch den Sport zu erfahren und eventuelle Vorurteile abzubauen.